

海外派遣留学プログラム報告書

(報告期間：2019/08/22 ～2019/10/03)

1. 勉学の状況

学校が始まって1ヶ月が経ちました。私は専門の授業を二つ、英語の授業を一つ取っています。専門科目は講義が週に二回、そのうち一科目はさらに実験の時間があります。英語の授業は週に一回ですが一コマが三時間、しかも朝からスタートとなかなかハードです。

専門科目ではノートを取りながら授業を聞くのは困難であると考え、初回のガイダンスの日にあらかじめ了承を得てアプリで講義を録音しながら講義を受けています。

課題に関して、実験の授業と英語の授業では毎週膨大な量の課題が出される為ほぼ毎日図書館へ通っています。が、こなすのが困難な難易度のものは出されず、質問にも気さくに応じてもらえるので大丈夫です。課題が出ない授業は試験のウエイトが大きいので今から少し不安です。

授業の内容ですが、日本と比べると計算などは簡単なように感じます。しかし、マイルやインチ、フィートなどが頻繁に出てくるので変換が大変です。私は院生なので1クラスの人数が少なく、教授やクラスメイトにすぐ顔と名前を覚えてもらえました。みんなすごく優しくて事あるごとに助けてくれます。

他の大学からの生徒はヨガのクラスや料理のクラスなどをとっています。スキューバーダ

イビングや冬のサバイバルキャンプ?の授業もありなかなか面白そうです。

2. 生活の状況

ものすごく楽しいです。今からもうすでに日本に帰りたくないです。ルームメイトもみんな優しく、その中でもフランスの留学生の子と仲良くなり、その子と現地のアメリカ人の子二人と四人でいつも週末は過ごしています。九月の頭にはシカゴ出身の子の帰省についていき、SNS で見たことがある銀色の豆とトランプタワーを見てきました。主張が強かったです。

来月にはニューヨークへ行く予定なのでフランスの子と事あるごとにニューヨーク!と発言するのが流行っています。

また先々週から大学のダンスサークル?部活?みたいなものに参加し始めました。ダンスという表現系のサークルのせいかみんな我が強いです。負けないように頑張りたいです。

食事面ですが私の部屋にはキッチンがない為毎食学食かレストランで済ませています。学食も私の寮には小さい簡易的なものしかなく、閉まるのも早いのでそれだけがストレスです。毎日野菜を食べるようにしていますがやはり日本と比べると健康的とは言い難いです。

気をぬくとあっという間に増量してしまうと思います。気をつけます。





海外派遣留学プログラム報告書

(報告期間：2019/10/03 ~2019/12/02)

1. 勉学の状況

先月に Midterm exam がありました。結果は惨敗とまではいかないにしろ納得のいく点数ではありませんでした。やはりテストとなると厳しいですね。課題でいい点数をキープしていたので一気に成績が下がって悔しいです。Final で取り返したいと思います。

日本の大学と違うなと感じたのは試験前の授業を丸々使って Review を行うことです（先生によるのかもしれませんが）。また試験後に解説・点数の分布の統計などが配布され、頑張らなければと感じました。

普段のクラスですが、だいぶ慣れてきて初月よりもノートなどの取り方が上手くなってきた気がします。以前は日本語でメモを取ることも多かったのですがだいぶ減ってきました。とはいえやはり聞き逃しなども多いので友人のサポートは必要不可欠です。

また、私は人より注意力が散漫であるのに加え、こちらの生活にも慣れてきたせいもあり、授業中にぼんやりすることが増えてきてしまいました。気を引き締めて残りの授業に取り組みたいと思います。

課題は相変わらず多いです。最近では日曜日に友人宅で課題をやっつけるのがルーティンになっています。大変ですがテストで良い点が取れなかった分課題で少しでも点数を稼ぎたいと思い頑張っています。

専門以外の授業だと、一つ英語の writing のクラスをとっているのですが、個人的にこの授業がとても役に立っています。留学生向けの言語学習というよりアカデミックな書き方に焦点を絞っているため、TOEFL や TOEIC などの助けにはあまりならないと思いますが、アカデミックのエッセイや教授へのメールの書き方、書式など教わりました。朝が早いのが難点ですが、先生も質問に真摯に答えてくださるのでありがたいです。

2. 生活の状況

前回の報告書から色々ありました。

- ① ハロウィン：友達とハウスパーティに行きました。Netflix でみた映画やドラマみたいでした。アメリカを感じました。みんなで本気で仮装して楽しかったです。
- ② ダンス：こちらの大学でダンスのクラブチーム？に所属しました。そのチームの初めての発表会がありました。歓声や掛け声など盛り上がり方が激しく日本と違うなと思いました。
- ③ NY 旅行：友達3人と旅行に行きました。有名な観光地を一通り回ったと思います。東京に似ているなと思いましたが、ホームレスがいたるところにいてお金を無心していたり道を歩く人がマリファナを吸っていたりして格段に治安が悪いなと思いました。昼間

歩く分には良いですが夜間に女の子だけ、もしくは一人で人通りのないところには絶対に行かない方がいいなと思いました。

また、ショックだったのが、地下鉄に乗っている際、初老の男性が奇声をあげて倒れた時に、日本ならば確実に誰か駆け寄るのですが、誰も駆け寄らなかったことです。私ももしかしたらその男性がドラッグを使っている/凶器を持っている可能性を考えて動けませんでしたが男性はすぐに起き上がって大丈夫、と言い救急車を呼ぶのを断っていましたが頭を強く打ったようでずっと頭を押さえていました。友人が言うには、誰も駆け寄らなかったのはもし男性が悪い人だった場合、「お前が触ったせいで怪我をした」と言いがかりをつけられる可能性がある為、また、男性が救急車を断ったのはお金がなく救急車を呼べないのであろう、とのことでした。

- ④ Thanksgiving: Thanksgiving でクラスが1週間ほどお休みでした。ので友達の帰省に付いて行きました。Thanksgiving がイマイチ何をやるものなのかわからなかったので友人に聞いたところ「苦しくなるまで食べる行事」と言われました。それは友人の冗談でしたが、この感謝祭には机いっぱい食べ物のがのせられていて、これ以上食べられないというくらい食べさせていただきました。加えて帰り際にたくさん食べ物を渡されました。いまだに冷蔵庫はパンパンです。ありがたいです。またこの期間に Black Friday がありました。恐ろしいですね。いろんなものが安くなっていて危うく破産するところでした。

前回の報告書の期間の後一度友達と大げんかしました。日本人はあまり思っていることを言わない傾向があると思います。かくいう私も小さなことで揉めるくらいなら言わないでいる方が楽だからと黙っていたのですが、そのせいで余計に喧嘩が大きくなったと思います。文化の違いなので難しいですがこれからはちゃんと小さなことでもすぐにいうようにしたいと思います。



NY: Times square